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Hat Magdeburg ICE-Anbindung verschlafen? 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Volksstimme titelt heute „Bahn investiert: ICE hält trotzdem nicht in Magdeburg“ und 
führt aus: „Die Stadt habe in der Zeit nach der Wende zugeschaut, wie die 
Hochgeschwindigkeitsstrecken an Magdeburg vorbeigebaut worden seien.“ Die Zeitung 
zitiert anschließend den Konzernbevollmächtigten der Deutschen Bahn AG Jobst Paul: 
„Diese Gelegenheit wurde schlichtweg verschlafen.“ 
 
Ich bitte Sie, mir mündlich gegebenenfalls ergänzend schriftlich nachstehende Fragen zu 
beantworten: 
 

1. Wie stehen Sie zu den oben zitierten Äußerungen? 
 

2. War die Landeshauptstadt an den jüngsten Infrastrukturgesprächen zwischen der 
Deutschen Bahn AG und dem Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr 
beteiligt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 

3. Sehen Sie angesichts der laufenden Diskussion Mittel- und langfristig Möglichkeiten, 
eine Verbesserung der Bahnanbindung der Landeshauptstadt (ICE) zu erreichen? 

 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 
 




